



Manfred Neupfleger und Barbara Aspelmeyer bei der Eröffnung ihrer gemeinsamen Ausstellung. Foto: Veranstalter

Farbgefühl und Textespiel am See

Lechbruck Bilder von Manfred Neupfleger sowie Texte und Gedanken von Barbara Aspelmeyer sind bis zum Sonntag, 11. Juni, im Arte Raum auf dem Campingplatz Via Claudia in Lechbruck zu sehen. Mit heiteren Worten eröffnete Gastgeberin Dr. Felicitas Weeber die Ausstellung. Der Hohenpeißenberger Neupfleger gab Einblicke in die Aquarelltechnik und die Schongauerin Aspelmeyer brachte die Gäste mit Gedichten zum Lachen. 70 Besucher kamen, um die Bilder, die teilweise mit Texten begleitet werden, zu betrachten und auch zu genießen. Auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz. *(eb)*

i Die Öffnungszeiten der Ausstellung: Mittwoch, Samstag und Sonntag jeweils von 14 Uhr bis 19 Uhr, am Sonntag, 11. Juni, nur bis 18 Uhr.